

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2022

GeMAInsam Zukunft gestalten am 1. Mai 2022 in Stuttgart

Erstmals marschierten am 1. Mai 2022 seit Beginn der Corona-Pandemie wieder Gewerkschaften zum Tag der Arbeit in Stuttgart. Mit unseren ehrenamtlichen Kolleginnen und Kollegen aus allen Bereichen gingen wir mit selbst gemachten Transparenten auf die Demo.



Zukunft gestalten ist uns wichtig, da wir vor einem Generationenwechsel stehen. In unseren Bereichen sind Betriebsratswahlen und es treten fast überall junge Kolleginnen und Kollegen zur Wahl an. Es sind besondere Zeiten und die Zukunft muss gut gestaltet werden.

Die Kolleginnen und Kollegen brauchen eure Stimmen bei den Wahlen, um für die Zukunft mitbestimmen und mit gestalten zu können.



[Alle Bilder anzeigen »](#)